



Real. Entre el público Elena Flores y Miguel Angel Martínez, Clavero y Francisco Ureña sonriendo.



regional en la Moncloa han sido frecuentes en los últimos días.



Mario Conde, a quien Telefónica le cortó el teléfono de «La Salceda» por no pagar.

● EN LOS AÑOS QUE LLEVAMOS CON FELIPE GONZALEZ AL FRENTE DEL GOBIERNO JAMAS HABIA ESCUCHADO A UN MIEMBRO DE LA EJECUTIVA FEDERAL DEL PSOE DECIR ANTES QUE FELIPE QUIEN FORMARIA PARTE DEL GOBIERNO

● ALGUNOS PERIODICOS HAN SEÑALADO QUE FINALMENTE HA SIDO BONO QUIEN MANIFESTO A GONZALEZ SU INTERES POR PERMANECER EN LA REGION

Bono con respecto a Guerra, al que ahora está enfrentado, pero al que le unió una estrecha relación, como lo demuestra su presencia en **Extremadura** cuando el entonces vicepresidente del Gobierno anunció que dejaba el gabinete.

Así las cosas parece que en el Gobierno regional se hubiera pensado que es preferible estar bien situado, pero sin responsabilidades concretas, puesto que hay muchas dudas sobre «el mañana». En unos momentos en que hasta a **Mario Conde** le cortan el teléfono de su finca «La Salceda» por no pagar, con el consiguiente revuelo entre los responsables del Banesto local y los de Telefónica, mejor es ir a «rebufo» e intentar esprintar en el momento adecuado. Hoy por hoy el trabajo le corresponde a las «lanzaderas» con que cuenta el equipo.

La traslación de esto a nivel regional centra su actividad principalmente en **Ciudad Real**. No es casualidad que en el Pleno del Ayuntamiento de esa capital, donde se eligió a **Nicolás Clavero** alcalde, estuvieran presentes **Miguel Angel Martínez** y **Elena Flores**, conocidos guerristas y parlamentarios ciudadrealeños, que tienen previsto frecuentar a partir de ahora esa provincia a pesar de sus cometidos internacionales; por lo pronto, la intención es estar todos los lunes.

La imagen que acompaña a estas líneas, en que se ve la llegada de **Hernández Moltó** al citado Pleno municipal ante la atenta mirada de **Martínez** y **Elena Flores**, el sinmirar de **José María Barreda** y la sonrisa del presidente de la Diputación de **Ciudad Real**, **Francisco Ureña**, quien no anda precisamente en sintonía en los últimos tiempos con su secretario provincial, **Barreda**, ofrece un cuadro perfecto de cómo está la situación interna. Vivimos momentos en que se está obligando a los dirigentes socialistas, del nivel que sean, a definirse y esto va a traer a no tardar más de una complicación. El punto álgido será la remodelación del gobierno regional negada por **Bono**, pero que tendrá lugar en otoño y para la que ya se están buscando nombres. Lo que ocurre es que eso resulta difícil.